



Ausstellung über Gastfreundschaft

Bern/Vulpera Die Ausstellung «Check-in Check-out. Alles über Gastfreundschaft» im Alpinen Museum der Schweiz in Bern gibt Einblick in die brennende Gästekartei des Grandhotels Waldhaus und setzt sie in Beziehung mit der heutigen TripAdvisor Bewertungskultur.

Die Ausstellung im Raum «Biwak» beginnt am Freitag, 29. September, und dauert bis zum 19. Mai 2024. Sie macht Gastfreundschaft zum Thema und nimmt damit ein Stück Schweizer Tourismusgeschichte in den Blick. Ausgangspunkt ist die brennende Gästekartei des

Grandhotel Waldhaus in Vulpera: Über Jahrzehnte führte das Hotelpersonal Buch über die eigenen, meist gut betuchten Gäste. Auf rund 20'000 Karteikarten aus den Jahren 1921 bis 1960 wurden alle Macken und Beobachtungen festgehalten. 1989 brannte das Waldhaus bis auf die Grundmauern nieder, aber die Gästekartei überlebte. Die Ausstellung «Check-in Check-out» zeigt eine Auswahl der Karten im Original und stellt sie der heutigen TripAdvisor-Bewertungskultur gegenüber. (Einges.)

Weiterführende Informationen unter:
www.alpinesmuseum.ch